

24Jam

Arus Mudik-Balik Lebaran 2023 Dinilai Lancar, Ulama di Jombang Apresiasi Kinerja Polri

Achmad Sarjono - JOMBANG.24JAM.CO.ID

May 1, 2023 - 07:51



Jombang - Ulama dari berbagai Pondok Pesantren (Ponpes) di Kabupaten Jombang, memberikan apresiasi terhadap kinerja Polri.

Hal itu disampaikan, setelah dinilai sukses dan lancar dalam melakukan pengamanan baik pengawasan selama arus mudik hingga arus balik lebaran 2023.

Salah satunya seperti yang dikatakan oleh KH Wafiyul Ahdi, Ketua Umum Yayasan Pondok Pesantren Bahrul Ulum, Tambak beras, Jombang.

Ulama muda akrab disapa Gus Wafi ini menyampaikan jika, kinerja Polri selama bulan Ramadan dan Lebaran ini dinilai baik dan berjalan dengan aman dan lancar.

“Kami sangat mengapresiasi setinggi-tingginya dan mengucapkan terimakasih kepada institusi kepolisian republik Indonesia, khususnya Polres Jombang atas semua usaha dalam melakukan pengalaman selama mudik maupun arus balik lebaran tahun 2023 ini,” ucap KH Wafiyul Ahdi pada Minggu (30/4/2023) sore hari.

Lanjut Gus Wafi memastikan, puluhan ribu santri Bahrul Ulum, Tambak beras, Jombang yang melakukan perjalanan mudik hingga balik ke pondok pesantren berlangsung aman dan nyaman, serta berkesan.

“Iya, perjalanan mudik hingga arus balik puluhan ribu santri putra baik santriwati yang ada di pondok pesantren ini berlangsung aman dan sehat semuanya. Ini merupakan salah satu hasil dari kinerja petugas kepolisian yang melakukan pengamanan dan pengawasan selama mudik hingga arus balik lebaran,” jelasnya saat dikonfirmasi.

Selain memberikan apresiasi, tak lupa pihaknya juga mendoakan agar semua petugas Polri selalu diberikan kesehatan dan kelancaran selama bertugas ke-depannya.

“Sekali lagi kami ucapkan terimakasih kepada Polri, khususnya Polres Jombang. Kami harap ke-depannya terus bersinergi dan semoga seluruh petugas kepolisian Republik Indonesia ini selalu diberikan kemudahan dan kelancaran dalam bertugas. Serta dijaga kesehatannya oleh Allah SWT,” pungkasnya. (*)